
【傍聴用】

発言月日 順序

1 氣 田 量 子

2 櫻 田 百合子

3 舛 甚 英 文

4 竹 島 勝 昭

5 堰野端 展 雄

6 久 慈 年 和

7 畑 山 親 弘

8 山 端 博

9 戸 来 伝

10 石 橋 義 雄

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

９月５日(火）

９月６日(水）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 防災行政について (1) 有事の際の市民への伝達方法について

(2) 道路の路面下空洞調査の導入について

(3) 公共施設のエレベーターへの防災椅子の設置について

2. 市民サービス向上 (1) 住民票等のコンビニ交付サービスの再検討について

について

２ １
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 子育て支援事業に (1) 病児・病後児保育について

ついて ①現状について

②あるべき姿について

③市の方向性について

(2) 子供の病気の予防について

2. 子供の学ぶ環境の (1) 放課後、市民交流プラザ（トワーレ）を利用する中・

充実について 高校生のための学習環境の整備について

3. 指定管理者制度に (1) 目的について

ついて (2) 実態について

(3) 施設の経営状況の把握について

(4) 指定管理者の管理、指導、ヒアリングはどのように行

っているか。

(5) 制度の課題と方向性について

３ ８
一問
一答 舛　甚　英　文 1. 市営住宅について (1) 市営住宅にアスベストは使用されていないか問う。

(2) 市営住宅の入居世帯数と、そのうち世帯主が30代以下

は何世帯か問う。

(3) 新しい市営住宅建設計画では、何世帯分を考えている

のか、また20代などの若者は入居できるのか問う。

2. 軽度介護サービス (1) 要支援者向けのサービスの一部が総合事業に移行され

について たが、十和田市の現状を問う。

(2) 今後、要介護１・２の方についても介護保険はずしが

検討されているが、市長の考えを問う。

3. 文化財保護につい (1) 市では文化財保護にどのような人的体制で臨んでいる

て のか問う。

(2) 市では文化財の寄贈を受ける場合、どのような手順を

踏んでいるのか問う。

(3) 仮称「十和田歴史館」の建設計画も急ぐべきであろう

と思うが、考えを問う。

4. 声の広報について (1) 視覚障がい者へ市の広報を提供している実態について

問う。

(2) 声の広報を、市の業務として行う考えはないか問う。

平成２９年第３回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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４ ２０
一問
一答 竹　島　勝　昭 1. 安全で安心な水道 (1) 水源の保護についての認識は。

水を供給するため (2) 水道水源の保護と周辺環境の保全を図るため、どのよ

の水源の保全につ うな施策を講じているか。

いて (3) 水源を保護するには、どのような方法があるか。

(4) 他自治体での水道水源保護条例の制定状況と制定によ

る効果は。

2. 十和田八幡平国立 (1) アクセスルート上の標識などの標記やデザインの統一

公園満喫プロジェ に向けたガイドラインの作成状況は。

クトについて (2) 景観行政団体になるための現在の取り組み状況は。

3. 十和田湖の静寂な (1) 水上バイクの乗り入れ規制に関する進捗状況は。

環境維持について (2) 本年７月に行った県への重点事業要望に掲載しなかっ

た理由は。

５ ９
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 観光行政について (1) 日本版ＤＭＯについて

(2) 南八甲田登山道整備について

(3) アニメによる市のＰＲについて

2. 一般行政について (1) ふるさと皆館の改修について

3. 福祉行政について (1) 手話言語条例の制定について

4. 医療行政について (1) 遠隔死亡診断について

６ ５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 子育て支援事業に (1) 発達支援相談につなげる体制について

ついて (2) ５歳児セルフチェック票の活用について

(3) ４歳児または５歳児健康診査の実施について

2. 学校教育指導の方 (1) 情報化に対応する教育の推進について

針と重点について (2) 市の情報教育の現状について

3. 民生行政について (1) マイナンバーカードの発行数と利用状況について

(2) 高齢者の運転免許自主返納の支援と状況について

７ １６
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 農業政策について (1) ８月以降の日照不足と低温障害による農産物の影響と

今後の対応策について

2. 中央公園の今後の (1) 野球場、陸上競技場、テニスコート及び相撲場、具体

展望について 的にはそれぞれどのような問題を抱えていますか。

(2) 当該土地は条件つきの無償国有地であると聞いている

が、それはどのような条件でしょうか。

(3) それぞれの問題点や条件には今後どのように対処しよ

うとしているのか。

3. 奥入瀬川左岸の河 (1) 上流は国立公園の名勝地奥入瀬渓流や発電用水に、そ

川公園の整備につ して中流域から農業用水等に用いられ、河川敷地も一

いて 定の広さもあり、市民の親水公園等として整備できる

と考えるが、いかがでしょうか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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８ ２
一問
一答 山　端　　　博 1. 企業の健康経営に (1) 企業全体で健康作りに取り組む必要性をどう認識して

ついて いるか。

(2) 市で支援する考えはないか。

2. コミュニティ・ス (1) 目的について

クールについて (2) 導入後１年経過したが、その成果について

(3) 課題や今後の展開について

９ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 教育行政について (1) 市長が新教育長に期待するものは何か。

(2) 十和田市に対する新教育長の思いは。

①学校教育について

②教育委員会が所管する公共施設について

2. 土木行政について (1) 市道整備の見通しについて

(2) 県道、国道整備への考え方について

１０ １２
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 一般行政について (1) 三本木一本木沢地区に自生しているコナラの巨木の保

存に対する協議結果について問う。

(2) 市内における巨木の存在に関する調査状況について問

う。

2. 公共施設について (1) 重点事業として県に要望している「サッカー等球技専

用スタジアム（Ｊ２適合）の設置」に関する実現の可

能性について問う。

(2) 仮に設置するとなった場合、建設場所はどの場所を想

定しているか問う。

3. 将来を見据えた市 (1) 人口減少社会への対応として各会計（一般、企業会計）

政運営について において、将来を見据えた財政シミュレーションを実

施しているか問う。

(2) 市及び病院、水道、下水道の各事業における今後の運

営のあり方について問う。

4. 農業行政について (1) ８月上旬の日照不足及び長雨に伴う農業への影響とそ

の対策について問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


